



CARLOS NAVARRO / ENVIADO

PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

Cabo San Lucas, BCS. El presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, inauguraron la clínica Hospital del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) Cabo San Lucas.

En la ceremonia del corte de listón, Sheinbaum Pardo subrayó que durante décadas, en la etapa neoliberal que llegó a su fin en 2018, se dismantló al ISSSTE.

"En 2018, el pueblo de México decidió decir basta a un modelo que privatizó, dismantló y, con una enorme corrupción, acabó con muchos de los servicios de salud y seguridad que brindaba el Estado mexicano.

"Fueron 36 años de dismantlamiento del ISSSTE, se privatizaron, como bien lo contó Rosa Icela, todos los servicios, pero en esencia lo que había, no solamente era una enorme corrupción, sino acabar con los derechos del pueblo de México", sostuvo.

En tanto, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, enfatizó que se transformaron y nacionalizaron los servicios de salud en el ISSSTE.

La privatización silenciosa que se emprendió por años dejó al ISSSTE sin capacidad ni autonomía para brindar una correcta atención, explicó, pues todo se privatizó; desde la comida hasta las cirugías.

Con el combate a la corrupción, apuntó, se logró un ahorro de más de ocho mil millones de pesos al patrimonio del ISSSTE.

También se emprendieron distintas acciones penales que derivaron en denuncias administrativas y penales de 3 mil 232 personas.

Reportó la construcción de seis nuevos hospitales, uno de ellos el de Cabo San Lucas.

Se recuperaron también cuatro hospitales más que operaban bajo la modalidad de Apps (Asociaciones Públicas Privadas).

Como parte de esta novena gira de Sheinbaum Pardo y López Obrador, por la tarde viajaron a Culiacán, Sinaloa, en donde inauguraron el Hospital General IMSS-Bienestar Culiacán Dr. Bernardo J. Gastélum.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México afirmó que "cuando entremos al gobierno, vamos a seguir consolidando el IMSS-Bienestar".



FOTO: ANTONIO NAVA

ESTRENO | • Claudia Sheinbaum y López Obrador, ayer, en Cabo San Lucas.

REFUERZAN ACCIONES

- Se construyen 10 nosocomios nuevos del ISSSTE.
- Sheinbaum dijo que seguirán trabajando contra las desigualdades.

#SHEINBAUMYAMLO

INAUGURAN HOSPITALES

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA SE COMPROMETIÓ A FORTALECER AL ISSSTE Y AL IMSS-BIENESTAR

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México afirmó que "cuando entremos al gobierno, vamos a seguir consolidando el IMSS-Bienestar".